

La celebración tendrá dos millones de presupuesto

Pola de Lena logra salvar las ferias del Rosario con el apoyo de los hosteleros

Pola de Lena

La villa de Pola de Lena ha conseguido superar las dificultades existentes y las discrepancias en torno a la organización de sus principales fiestas y ferias del Rosario, y se dispone a disfrutar de un programa, concebido por el Ayuntamiento, a través de la correspondiente concejalía, que comenzará este próximo jueves y acabará el venidero lunes, ambos inclusive.

Una vez más el gremio de hostelería viene a ser el soporte económico principal de un presupuesto que supera los dos millones de pesetas.

El jueves, el pregón

Según José María Medrano, responsable de la cita, todo comenzará este jueves, con el pregón del doctor en

Filología Julio Concepción, quien hablará sobre «las formas antiguas de vida en Lena y la Pola, a través de los nombres del lugar», léase de un libro suyo sobre toponimia de la zona. Los jóvenes tendrán «folixa» con las actuaciones de música pop y celta de la mano de los grupos «Nueva Imagen» y «Ubiña».

No faltarán exposiciones, competiciones deportivas, destacando la media legua «Lena» y el torneo de tiro con arco en el que participarán los olímpicos asturianos de Seúl.

Pero sin duda alguna, y siguiendo la tradición, el momento estelar de estos festejos estará centrado en el concurso exposición de ganado vacuno y caballar que se celebrará el viernes. Es uno de los más importantes de Asturias.